

Marat Safin - 1/2

Je vous propose de découvrir ce joueur de tennis aux multiples facettes... Un personnage amusant, intrigant et surtout très attachant que j'ai découvert il n'y a pas si longtemps et dont je suis déjà fan.

Marat Mikhailovitch Safin est né le 27 janvier 1980 à Moscou en Russie. Il a les yeux noisettes, les cheveux brun et mesure 1m95 pour 85kg. Ce talentueux athlète maîtrise parfaitement trois langues : le Russe, l'Espagnol et l'Anglais.

Marat a quitté sa Russie natale et vit aujourd'hui à Monte-Carlo.

Famille : Il a une sœur Dinara, qui a 6 ans de moins que lui et qui joue également au tennis sur le circuit WTA.

Jeu : droitier, revers à deux mains.

Coach : Peter Lundgren, ancien coach de Roger Federer (l'actuel numero 1 mondial)

Préparateur physique : Walt Landers

Tatouages : - le signe chinois est une devise d'un film de James Dean : live fast, die young (traduction : vis vite, meurt jeune)

- un oeil

- un code barre

Marat commence à jouer au tennis à l'âge de 6 ans. Son père Misha était directeur d'un club de tennis à Moscou et sa mère Rausa, ancienne joueuse professionnelle, est son premier entraîneur et guide ses pas de 6 à 13 ans. Dans ce club, il échange quelques balles avec une jeune russe, une certaine Anna Kournikova ! Depuis cette période, ils sont de très bons amis.

A 13 ans, ses parents l'envoient en Espagne afin qu'il ait un entraînement de plus haut niveau. Marat s'installe alors à Valence où il acquiert non seulement un excellent niveau de jeu sur terre battue, mais également une bonne maîtrise de la langue espagnole.

De retour à Moscou en 1997, il devient pro et se fait connaître du grand public lors du tournoi de Roland Garros 98 où il bat successivement Agassi, Kuerten et Vacek ! Malheureusement en 1/8ème de finale, le russe s'incline devant Cédric Pioline.

En 1999, il remporte son premier tournoi ATP à Boston.

L'année 2000 est l'année Safin; Marat remporte 7 tournois ATP dont l'Us Open où il bat à plate couture Pete Sampras et il occupera la place de numéro 1 mondial pendant deux semaines !

En 2001, le russe ne fait pas une saison très brillante, mais réussit tout de même à conserver ses titres à Tashkent et à St-Petersbourg.

2002 est une fabuleuse année pour Marat; il remporte la Coupe Davis avec l'équipe de Russie, il va trois fois en finale et s'impose dans l'une d'entre elles (Bnp Paribas où il bat Lleyton Hewitt).

Marat fait partie des meilleurs joueurs du monde et est considéré par certains comme le n°1. Il a terminé à la 3ème place de l'ATP race !

Par contre 2003 sera une année noire pour le jeune russe; handicapé par de nombreuses blessures (dos, poignet), il a dû renoncer à un grand nombre de tournois, dont 3 grands chelems. Marat fini l'année à la

Marat Safin - 2/2

66ième place mondiale.

Après un come-back très attendu et une belle finale à l'Open d'Australie, le Russe a connu un petit passage à vide durant le mois de Février et de Mars. Heureusement, la saison terre battue est arrivée en Avril et Marat y a tout de suite retrouvé ses sensations : une finale à l'Open d'Estoril, une demi-finale au Masters Series de Monte-Carlo, suivis par deux huitièmes de finale aux Masters Series de Rome et d'Hambourg.

La quinzaine parisienne (le tournoi de Roland Garos pour ce qui ne savent pas c'est quoi) a plutôt été favorable à "l'enfant terrible" puisqu'il est arrivé en huitièmes de finale. Cependant, il n'a pas pu défendre totalement ses chances étant donné qu'on pouvait compter 11 ampoules sur ses mains.

Mais malheureusement, Marat n'a pas fait sensation à Wimbledon et à l'US Open où il s'est fait sortir dès le premier tour.

Mais pour le plus grand bonheur de ses fans ;-), Safin a remporté le Tournoi de Pékin après 2 années sans titre!!

La personnalité de Safin

Une des nombreuses particularités de ce jeune joueur est qu'il a la fâcheuse habitude de casser plusieurs raquettes pendant ses matchs... en effet il est très impulsif... que voulez vous c'est un russe... il a l'âme slave...

Il aime faire le spectacle sur le court car il est soucieux d'offrir aux spectateurs un match intéressant. Par exemple lors du dernier Roland Garros, Safin a baissé son short de joie après avoir remporté un point très important... ce qui n'a pas plu à l'arbitre qui lui a donné un point de pénalité...

Ce jeune homme, sous ses airs mystérieux et insaisissables, est ambitieux, attachant, rieur, dragueur, modeste, sportif, battant, généreux et gentil; c'est un bon vivant.

Il agit avant et réfléchit après (tout comme moi !) et réalise après qu'on l'avait prévenu.

Marat a une forte personnalité et c'est grâce à cela qu'il arrivera à gravir les échelons du tennis mondial. En ce moment il est classé en huitième position mais ne vous étonnez pas de le retrouver en tête des meilleurs joueurs du monde d'ici peu de temps...